

みずきフェスタ 2018を開催しました！

6月2日（土）に当企業団の社家取水管理事務所（海老名市）において、『みずきフェスタ2018』を開催しました。

今年度のみずきフェスタも前年度同様に水道週間（6月1日～7日）に合わせて開催しました。

当日は快晴で気持ちのよい風も吹くなか、たくさんのご来場をいただきました。皆様に厚くお礼申し上げます。

来年度に当企業団が設立50周年を迎えることから、今年のみずきフェスタでは「50周年記念ロゴマーク」を決める投票を実施し、ステージイベントで結果発表をするなど例年と比べて特別なイベントとなりました。

会場内では、水の学習スタンプラリーとして、スタンプを集めながら楽しく水道施設を学べる企画や、川の水を飲み水にする仕組みを学べる水質実験等、そして初の試みである「施設内スペシャル探検ツアー」を行い、多くの方々に水道について学んでいただきました。

ご来場いただいた皆様とふれあった経験を活かして、今後とも「安全安心な水をお届けする」ために職員一同努力してまいります。

また来年度も「みずきフェスタ」を開催する予定です。来年度は50周年ということもありますので今年よりさらに特別な催しとなるよう準備を進めていますので、今後とも皆様のご来場を心よりお待ちしております。



1年に1回、この時だけ渡れる相模大堰



ステージでのキャラクターとのじゃんけん大会



ビオトープで自然と触れ合おう！



魚道は大人にも子どもにも大人気！



どきどきのロゴ記念投票結果発表！



記念ロゴも無事決まりウォービーもうれしそう。



初企画「施設内スペシャル探検ツアー」！



ウォービーは子どもたちに大人気です！

来年度は企業団50周年ということで特別な催しを用意しますので、みなさま是非ご来場ください！